



## **BOLETÍN DE LA ORDEN FRANCISCANA SECULAR - ZONA VALENCIANA**

Dirección y administración:  
Depósito legal: V-430-1958

**PAZ Y BIEN**

Pascual Morera: C/. Picadora, 7  
03780 Pego (Alicante)

**III ÉPOCA**

**ABRIL 2025**

**NÚM. 821**

## **SEMANA SANTA Y PASCUA 2025**



“Que Dios nos conceda mucha alegría, pensamientos profundos, reflexiones claras, para que podamos descubrir el proyecto de Dios en nuestra vida y así podamos llegar a la Pascua con un espíritu renovado. ¡Que San Francisco, Santa Isabel de Hungría y San Luis de Francia nos ayuden en este camino!

Roma, 5 de Marzo 2025  
Tibor Kauser. Ministro General OFS

## **FRATERNIDAD OFS DE SAN LORENZO DE VALENCIA**

### **Encuentros Fraternos ABRIL 2025**

Día 4 a las 17:00h Hora Santa y Oración de Vísperas en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles

Día 12 a las 11:00h Formación Permanente y Oración de Sexta en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles

Día 18 Viernes Santo a las 11:00h Vía Crucis en el Claustro del Convento Ntra. Ntra. de los Ángeles

Día 20 a las 11:30h Domingo de la Resurrección del Señor y Oración de Sexta en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles.

Día 26 a las 11:00h Formación Permanente y Oración de Sexta en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles.

Hermanos os comunicaremos la fecha y hora para renovar la profesión

### **Centenario del El Cántico de las Criaturas 1225-2025 ( Laudato Sí )**

El día 17 de febrero de 2025, continuando con los cursos de Franciscanismo que se imparten en el Convento de los Ángeles los primeros y terceros lunes de mes, participamos en la charla impartida por Fr. José Luis Coll sobre la encíclica Laudato sí' del Papa Francisco. Con palabras propias y palabras tomadas de la Encíclica, Fr. José Luis fue hablando de cómo en nombre de Dios hemos de defender a la madre tierra, preguntándonos por lo que le está sucediendo a nuestra casa común, y si somos conscientes del gran deterioro que le está ocurriendo a nuestra Tierra, deterioro causado por nuestra propia culpa, hemos de cuidar para sobrevivir, cuidar la tierra, la naturaleza, todo porque todo es nuestra vida sintiendo respeto por el mundo natural, porque la naturaleza no es nuestra hemos de respetarla y sentir reverencia por ella. El Señor quiso llegar a nuestro interior mediante un trozo de materia y lo hizo desde dentro, para qué en nuestro propio interior pudiéramos encontrarle a Él. La persona humana, más crece, madura, se santifica, cuando saliendo de sí misma vive en comunión con Dios, con los demás y con todas las criaturas. Finalizó Fr. José Luis diciendo "el Franciscanismo es fomento de una revolución pacífica.



Escuchemos la voz de la creación para que fomente en todos el compromiso de cuidar nuestra casa común.

### **Celebrando el 8 centenario del Cántico de las Criaturas**

Dios es inmanencia se ha empequeñecido por nosotros, Dios no escoge al sabio, porque se deduce que el sabio se goza en su poderío. Algunos de sus escritos nos revelan de Francisco la alta temperatura de su fe en Dios Altísimo e Omnipotente, con la adoración que lo rinde y lo tira por el suelo exclamando “mi Dios y mi todo”. Si Dios es el Altísimo, todas las riquezas, la abundancia, nada es nuestro no queda más que ser pobres porque solo desde la pobreza es posible el encuentro con Dios, si tu corazón está ocupado por otras cosas nada vale. Dejemos que Dios sea grande entre nosotros reconociendo y aceptando nuestra pequeñez. En palabras de Fr. Sebastián “seamos y sintámonos como paletos ante Dios”. De lo que tenemos, nada es nuestro, todo es propiedad de Dios. Devolvamos a Dios todo lo que tenemos ya que no somos nada, no tenemos nada somos mendigos, pero mendigos amadísimos de nuestro Buen Dios.



*Blanca Velasco*  
*Secretaria*

## FRATERNIDAD OFS DE VILA-REAL

Como comentábamos en el boletín del pasado mes de marzo, en Vila-real se celebró el XVI Encuentro Interdiocesano de Cofradías y Hermandades de Semana Santa. Entre las actividades programadas se realizó una exposición de casi todas las imágenes de los pasos que procesionan en la Semana Santa. Nosotros también expusimos dos de los cuatro pasos que tenemos: La Oración del Huerto y el paso del Nazareno y Cirineo.





Iniciada la Cuaresma con el Miércoles de Ceniza, todos los viernes, después de la misa de 19:30, nuestra Fraternidad realiza el Vía Crucis en nuestra parroquia de S. Francisco de Asís. Este año, por primera vez desde hace muchos años, lo hemos celebrado en la parte antigua de la iglesia, ya que se han recuperado las bonitas antiguas estaciones que estaban guardadas y se han colocado alrededor de la misma. Hemos tenido que adecuar los micros y pantalla para poder ofrecer una buena sonoridad y proyectar imágenes, canciones etc. Como siempre, los cantos están dirigidos por el P. Luis que, a pesar de su avanzada edad, mantiene una excelente voz. Los asiduos fieles participan con las correspondientes respuestas y cantos. Con estas vivencias durante la Cuaresma, caminamos hacia una intensa Semana Santa y un Domingo de Resurrección que celebraremos con gran alegría.





Programación para este mes:

Todos los viernes de Cuaresma, celebración del Vía Crucis después de la misa de 19:30

Día 02-04-25 Formación de postulantes a las 18:00 horas.

Día 04-04-25 Vela en la Basílica S. Pascual de 10:00 a 13:00 y de 16:00 a 18:00 horas.

Día 11-04-25 Formación permanente de la Fraternidad a las 18:30 horas

Día 12-04-25 Formación inicial en Almenara a las 16:30 horas.

Día 23-04-25 Formación de postulantes a las 18:00 horas.

Día 27-04-25 Celebración de nuestra Dominica a las 09:30 horas.

Día 30-04-25 Oración de la Fraternidad a las 18:30 horas.

Enric Bernat

## JUFRA

Reunión de la JUFRA en el Convento de Beniganim con la asistencia de la Ministra Nacional y nuestro Ministro de la Zona Valenciana.

La reunión ha sido del viernes 7 de marzo al domingo 9, realizándose charlas formativas, dinámicas de juegos, talleres de trabajo.

El objetivo es fortalecer la relación entre la OFS y la JUFRA, marcar los objetivos de futuro que podamos conseguir juntos y dar a conocer nuestra Orden y nuestro carisma.

Buscar juntos medios de Evangelización.



## AVISOS

### BOLETÍN PAZ Y BIEN

Queridos Hnos y Hnas, recordad que para remitir las noticias y eventos de las Fraternidades para que se publiquen en el Boletín Paz y Bien, debéis remitírmelas al correo mío propio,

**joseluis@rafibra.es**

o bien, por correo postal a mi dirección:

**José Luis Folgado García**  
**PLAZA GERMANIAS, Nº16, 2º, 3ª, 46600 ALZIRA (VALENCIA),**

Recordad que debéis remitir las noticias antes del día 20 de cada mes, de lo contrario no podrán salir en la presente edición del boletín y se editarán al mes siguiente.

Recordad que debéis remitir las noticias antes del día 20 de cada mes, de lo contrario no podrán salir en la presente edición del boletín y se editarán al mes siguiente.

**Feliz semana Santa y Pascua de Resurrección para tod@s, hnos. y hnas.**

